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En una mañanera para preparar salida, el presidente reitera que terminará todos las
obras que inició en su gobierno, incluido el tren de pasajeros de Toluca a CDMX, El
Insurgente. Anunció que el primero de septiembre rendirá un informe a su pueblo
donde contemplará todas las acciones que hizo en estos casi seis años; asimismo,
comentó que el 15 de septiembre será el grito y la última celebración con la gente.
Posteriormente, el último día de ese mes entregará la banda presidencial y al otro día se
retirará a su rancho. “Estoy contemplando si realizaré una gira por algunos estados o ya
no...”

Pidió al Tribunal de Justicia resolver lo más rápido posible la decisión fiscal de pagar o no
los impuestos que adeuda TV Azteca a la Federación. Comentó que los ataques de ese
canal vienen desde que han tenido diferencias por lo del adeudo y lamentó que Ricardo
Salinas Pliego haya iniciado una guerra frontal con el gobierno por no querer pagar.
Exhibió que al empresario le encanta andar en yates de lujo sin importarle tantos
millones de pobres que hay en el país, “somos diferentes, y qué nos queda, pues respetar
cada quien su forma de ser...ni yo voy a cambiar, ni él tampoco...”

Celebró que el Tribunal Electoral haya confirmado el  rechazó a cancelar las mañaneras
luego de que la candidata presidencial de oposición lo exigiera. “¡Qué bueno que
prevalezca la libertad! Sería un acto autoritario cancelar esta conferencia, qué bueno que
no lo hicieron porque pues si no nos dejarían sin medios..."

Se burló de Margarita Zavala luego de que le reclama al presidente por querer darle una
pensión mejor a los trabajadores a través del Fondo de Pensiones cuando su esposo,
Felipe Calderón fue uno de los expresidentes que afectó la ley. “Sí se pasó, ¿verdad?”

Cuenta los días para su salida



QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD DE SU

COMUNICACIÓN?

LO QUE
DIJO

 ¿DE QUÉ SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE

La defensa del cambio climático fue uno de los
temas que trató con Bill Nelson, director de la
NASA.
Pidió al Tribunal de Justicia resolver lo más rápido
posible la decisión fiscal de pagar o no los
impuestos que  adeuda TV Azteca a la Federación.
Comentó que los ataques de ese canal vienen
desde que han tenido diferencias por lo del
adeudo.
A Ricardo Salinas Pliego no le importa que yo
cambie mi forma de ser y es recíproco que él no va
a cambiar y qué queda, respeto, yo soy muy feliz
como soy. A él le gustan los yates, a mí me daría
vergüenza en un país con tanta pobreza. Soy feliz
comiendo un frijol con chicharrón.
Mostró una entrevista que dio Ricardo Salinas
Pliego donde dice que le da línea a sus
comentaristas y periodistas para convencerlos de
que digan lo que él piensa. 
El Insurgente quedará listo antes de que termine su
gobierno así como la mayoría de las obras que
todavía están en proceso. 
El 30 de septiembre es la última mañanera y de ahí
se va a preparar para entregar la banda y hasta las
12 de la noche él termina. El 1 de septiembre será
el informe al pueblo de todo lo que se ha hecho y el
15 es el grito, está valorando si hace una gira por
los estados o ya no. 
El INE y Relaciones Exteriores están atendiendo
garantizar el derecho del voto de los mexicanos en
el extranjero, situación que no han logrado porque
no les importa mucho.
Reclamó al departamento de Estado de EEUU por
tratar de presionar al gobierno con las críticas hacia
el Ejecutivo por la supuesta guerra contra Norma
Piña, titular de la SCJN. 
Resalta que su decisión no fue militarizar al país
sino que las fuerzas armadas ayudaran a la gente
en esta época de paz.
Se está analizando la Ley General de Seguridad
Privada, sin embargo, es responsabilidad del Estado
garantizar la paz, no estamos de acuerdo con las
autodefensas, eso fue un error que costó muchas
vidas.
Celebró que el Tribunal Electoral haya confirmado
el  rechazo a cancelar las mañaneras.

Busca colocar a México en temas de cambio climático. 

Arrecia encontronazo con Salinas Pliego. 

Le enseña a su pueblo quién es  dueño de Azteca. 

Muestra plan negro de Azteca. 

Mete acelerador para terminar obras inconclusas. 

Alista su despedida. 

Sugiere que no existe interés del INE para el voto
paisano. 

Acusa intervencionismo de parte de EEUU.

Trata de quitarle peso a las fuerzas armadas. 

Intenta poner límites pero evita hablar de violencia.

Celebra que golpe de XG se haya desvanecido. 



AMLO GREATEST HITS
LO VOLVIÓ A DECIR

PARA NO
HABLAR DE

Alicia 

Cambios en SEGALMEX, 
Madre buscadora en Palacio Nacional.
Asesinato de alcalde en Oaxaca. 
Empresas de Samuel García. 
Campañas electorales. 
Violencia en Doctor Coss, Nuevo León. 
Ataques hacia candidatos. 
Condonación de impuestos a PEMEX.
Violencia en Zacatecas.
Caminata por la paz en San Cristóbal de
las Casas. 
Violencia en Taxco. 
Beneficios a empresas de Carlos Slim.  
Cobro de cuotas del narco.
Francisco Garduño. 
Dinero entregado a Cuba por médicos. 

CON QUIÉN LO DIJO

El presidente defendió las acciones de los militares en
favor de la ciudadanía, en la foto el titular de la
SEDENA, Luis Cresencio Sandoval. 

No estamos en contra de las personas que tienen dinero, siempre y
cuando no sea mal habido. 
Siempre que hay una elección se utiliza lo de la violencia o el miedo, aquí
comenzaron con eso, comenzaron con lo del miedo, al grado que yo
llegué a decir aquí que no fueran a utilizarlo como estrategia porque la
verdad son muy perversos los conservadores. 
Pide a la gente no discutir con los conservadores, decirles que van bien,
pero si se trata de un joven pide hablar con ellos. 
Después de entregar la banda se va a su rancho, se jubila. Procurará que
nadie le tome fotografías, y nada de política, va a dedicarse a hacer un
trabajo de investigación, sobre las sociedades prehispánicas en México.
Criticó que una candidata llegó con un chaleco antibalas al debate.
Reconoció la labor de Américo Villarreal en Tamaulipas. 

La defensa del cambio climático fue uno de los temas
que trató con Bill Nelson, director de la NASA.

La Secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena,
está trabajando con el INE para que los paisanos en el
extranjero puedan votar. 


